

## Vorschau: Diplo Cup 2008

Anlässlich der diesjährigen Fußball-EM richtet die Deutsche Schule Lagos zusammen mit der Austrian Trade und dem Swiss Club Lagos, unterstützt von diversen Sponsoren, den Diplo Cup 2008 aus. 20 Botschaften bzw. Firmen treten beim Turnier an. Mit deutscher Bratwurst, Wiener Schnitzel und schweizer Käseraqulet werden die Gäste kulinarisch verwöhnt. Die Vorbereitungen des großen Events (wir erwarten ca. 1000 Besucher) laufen nun auf Hochtouren.

Â

Mehr Infos dazu gibt's auf der Website der Deutschen Schule Lagos .

27. Februar 2008Â